

Sevilla . . . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera 6 pesetas
Extranjero y Ultramar . . . 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquilas mortuorias, comunicados y avisos
A precios convencionales
TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR
Teléfono núm. 290

Año VII.—Núm. 2.643

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Miércoles 3 de Octubre de 1900

FERNANDEZ Y COMPANIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS
Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

Anunciamos a nuestra clientela que recibidos todos los artículos propios para la temporada de invierno, podemos ofrecerle extensas colecciones en toda clase de tejidos a precios sumamente baratos.

HORAS DE DESPACHO DE 8 MAÑANA A 9 NOCHE
Ventas solo al contado

El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

MUEBLES GRAN REBAJA DE PRECIOS
Simón Marco
Tarifa, núm. 8

PIANOS Agustín M. Leraute
Cánovas del Castillo 55
ALMACEN DE MÚSICA

SORDOS GRAN INVENTO
D. Vicente Ruiz, director del Gabinete sordológico, de Madrid, ha inventado el modo de dar oído a los sordos sin operar, por lo que S. M. la Reina le ha concedido Real privilegio. El Sr. Ruiz remite prospectos gratis a quien los pida, mandando sello para contestar.

MUEBLES José Baldo
Agujas, 4

Edición de la mañana
EXPOSICION SUSPENDIDA

Un telegrama de la Agencia Mencheta nos dio cuenta de que ha producido malísimo efecto en la opinión la noticia comunicada por el gobierno de la república Argentina, diciendo que se ha desistido de celebrar la Exposición de productos españoles y argentinos, para la cual había tomado la iniciativa la Cámara española de comercio de Buenos Aires.

Nuestro gobierno había aceptado con el mayor agrado el pensamiento de la Exposición y se disponía a prestarla el mayor apoyo posible, estimulando a los agricultores y los industriales a llevar sus productos a dicho certamen, con el buen deseo de estrechar las relaciones entre los dos países.

La resolución de desistir del certamen causa la natural contrariedad. Es más; nuestro gobierno había invitado individualmente a los expositores españoles que han concurrido a la Exposición de París para llevar los productos a la República Argentina.

Y sin embargo nadie puede creer que la causa de haber desistido del certamen sea la falta de local. Generalmente se piensa en la influencia que haya podido ejercer algún país que no sea con agrado los corrientes de simpatía entre España y las repúblicas sudamericanas.

El tiempo descubrirá la verdad de lo que haya sucedido.

NOTICIAS

La Asociación Sevillana de Caridad realizó ayer las siguientes obras benéficas: Socorridos con volantes para ingresar en el albergue de Capuchinos, 3; ídem ídem para trabajar, 8; ídem con metálico, 26; ídem ídem y con bonos para comer en las tiendas asiles, 25; ídem con bonos solamente, 95; total de bonos repartidos, 315; bonos de comestibles y combustibles repartidos, 377. Total de individuos socorridos, 1.840. Durante el reparto de socorros estuvo presente el señor secretario de esta Asociación don Carlos Cabal y Migolla.

La Gaceta ha publicado un aviso del ayuntamiento de Alcaete, anunciando la vacante de secretario de dicha corporación, dotada con el sueldo anual de 3.000 pesetas. El plazo para presentar solicitudes es el de 30 días.

Nuestro querido amigo don Tomás Fernández Espinosa ha tenido la bondad de enviarnos diez bonos de la limosna que los hijos de doña Concepción Espinosa y Gamero y don Estanislao Fernández Ripodre reparten el 7 del actual en memoria de aquellos. En nombre de los socorridos agradecemos al señor Fernández su atención.

En el expreso de ayer tarde marchó para Barcelona y París nuestro estimado amigo don Emilio Masort, padre de nuestro querido compañero de redacción don Francisco.

Ha regresado de su viaje por París, Asturias y Madrid, el elocuente jurisconsulto don Abel Infanzón.

Los señores Jackson y Lopez Silva están escribiendo una nueva obra, destinada al teatro Apolo de Madrid, con el título La escoba.

En la plaza del Duque se promovió anoche un escándalo acompañado de sus correspondientes cachetes. El hecho fué que dos hermanos, carboneros de oficio, abofetearon a un tercer individuo, armándose ruidoso tumulto, al que puso fin la intervención de los serenos. Estos llevaron detenidos a los carboneros y a la víctima de las bofetadas de estos por protestar, encima de apaleado, de que se llevaran a sus agresores.

Teatro de San Fernando

El loco Dios, drama en cuatro actos y en prosa, original de don José Echegaray, salvado en Sevilla por la interposición admirable que obtuvo por parte de Díaz de Mendoza y María Guerrero.

Y perdónenos la empuente actriz nuestra falta de galantería. Esta vez, metecid al embudo que le cupo en suerte, evidenció un talento extraordinario y sus singulísimas condiciones artísticas; pero no pudo ocupar el lugar primero. De hecho y de derecho le correspondió a su esposo.

¡Qué manera de caracterizarse! ¡Qué modo de decir! ¡Qué dominio de talento y qué dominio del público y de la escena! demostró al salvar las inmensas dificultades de su espinoso papel!

Claro está que no va a hacer oposiciones al puesto de primer actor quien por derecho propio le ocupa hace tiempo; pero si hubiera necesitado ganar el Gabriel de El loco Dios se lo hubiera otorgado sin renunciarlo posible, ni aún del más desoportunizado.

Ni olvidó un detalle del tipo, ni obo mayor ni mejor estudio de un papel.

El respeto que impuso a los espectadores el trabajo afiligranado del artista, hizo contener ciertas manifestaciones de cansancio, y aún de desagrado, que se iniciaron en repetidas ocasiones.

De María Guerrero solo diremos, que siendo el tipo suyo quizás copiado del natural; pero completamente inverosímil, nada teatral y escénicamente falso, en contra de lo absurdo que al público le resultaban el personaje y lo injustificado de su modo de proceder, el talento del artista, imponiéndose, arrastraba aplausos o murmullos de admiración para la actriz.

La señorita Canelo y el señor Calle cumplieron muy bien, y el señor Amato, dado lo ingrato y secundario del papel que representaba, también cumplió.

De la obra hablaremos relativamente poco. Nos impide intentar hacer detallada descripción el respeto que su autor nos inspira; la consideración que merece la gran inteligencia del señor Echegaray, hasta cuando—como en esta ocasión—no solo se equivoca, sino que deja entrever rasgos de su legítima soberbia; destellos geniales que, como obra subjetiva, indicarían lamentable desvío, en concepto nuestro.

Nadie discutirá el equilibrio prodigioso y singular de las facultades de don José; la diversidad maravillosa de sus aptitudes; sus legítimos e indiscutibles triunfos obtenidos como dramaturgo insigne. Menos que nadie podríamos negarle nosotros; lealistas y sinceros admiradores del creador de El gran galeoto; pero esto que nos obliga a ser respetuosos, no basta para que dejemos de ser sinceros, ni puede obligarnos a disfrazar la verdad.

El loco Dios obtuvo en Sevilla respetuosa tolerancia; el éxito relativo se debió a los artistas.

Los tipos secundarios son... los que pone siempre el señor Echegaray como compañeros.

Llevar distintos nombres cambiados, mejor dicho; pero son los conocidísimos y antipáticos séres creados por don José Echegaray en su gabinete para hacer resaltar la suma perfección de los protagonistas y personificar con ostentación y apasionamiento una humanidad que no es humana; antes sociales despreciables, conjunto de imperfecciones, miserias y maldades sin existencia real posible.

Si la humanidad fuera como Echegaray nos la presenta el anarquismo estaría justificado!

El romanticismo de un pretendido realismo no es ya la nota predominante; en El loco Dios la nota predominante es el atrevimiento y la extravagancia.

Es mucho talento el de don José Echegaray; pero son muchas, muchísimas interpretaciones y rarezas las que hay en El loco Dios. Y tiene mucho esta obra de logogrifo, sin solución racional satisfactoria.

Se nos dirá que es producto de una inteligencia superior a la inteligencia del vulgo;

que en el caso de no ser la obra entendida... peor para los que no la entendamos. Conforme; pero los dramas se escriben para el vulgo, salvo en el caso de que se advierta que solo deben presenciar el estreno genios ó traductores autorizados de genialidades dramáticas.

En la obra no hay pasión, no hay vida, no hay realidad verosímil, que no es real en el teatro lo que excepcionalmente haya sido, sino lo que verosímilmente y en el concepto de la mayoría de las gentes pueda ser.

Toda la acción gira en derredor de un conflicto que no existe; pues solo para los personajes que en la obra intervienen puede existir duda respecto a la locura de Gabriel, ya que desde que aparece en escena manifiesta serlo, y cuando hace, y cuando se le hace decir, patentizan su locura; para andar, y que el público admitiese la verosimilitud de la dnda, sería preciso que el autor hubiese titulado la obra El loco Dios entre tonos de remate, que hablan bien, salvo cuando dicen variedades campanudas y disonanzas efectistas inadecuadas a las situaciones en que los pronuncian y a la condición que el autor les supone.

¿Que hay hermosas imágenes, como la del arlequín de cartón que resulta esbelto cuando su ojo de acero no se dobla y la apabulla y rinde?

Ya lo creo; como que el drama es de Echegaray.

¿Que contiene escenas hermosas? ¿que es grandioso y está cuidadísimo el tipo de protagonista? ¡Como que, de no ocurrir eso, un loco que actúa de Jesucristo durante tres actos, y dice algunas heregias y no pocas extravagancias no es tolerable!

Pero eso no basta para que se aplauda un drama de acción montona, que no interesa (porque no conviene) y que no admira porque, aparte la concepción del protagonista, la farsa y la andiosidad y prodigalidad de ideas nuevas y brillantes que disciullen la insignificancia de los otros tipos y los convencionalismos exagerados y languidos de la producción.

¡Ah! Y oraciones don José. No obstante su extrañeza, y las teorías de Fuen-Santa, los locos deben ir al manicomio; los que intentan extrangular a la cárcel y los que vigilan las casas para que no se escape un criminal o un loco deben evitar que prendan fuego impunemente la casa donde el loco se hospeda.

Aun cuando si ocurriera todo eso—como sucede en el mundo, y lógicamente mandan las leyes—no tuviese razón de ser el drama.

Perdónen nuestros lectores la tudeza con que nos expresamos, creyendo reflejar la opinión predominante en el público.

Y perdónen don José que creamos, que la humanidad, por poco que valga, vale más que el mejor de los individuos que la componen.

Dios no hubo más que uno, y no fué hombre. Se hizo hombre, no para insultar a la humanidad, sino para redimirla y guiarla.

Dice Manolo Escobar que, en Cadiz, preguntó a un mozo de fonda un huésped.

—¿Qué función hacen esta noche en el Principa?

Y que le contestó el fámulo: —«Hasta Dios está loco».

No recordamos al célebre orientista, redactor de La Correspondencia y buen amigo nuestro, dijo «hasta» ó «male» loco; pero al último no lo dijo el fámulo gaditano, lo dijeron muchos de los que anoche estuvieron en San Fernando y pretendieron desentrañar la «tesis» de El loco Dios.

Como ya dijimos ayer, esta noche se pondrá en escena la preciosa comedia del eminente autor dramático don Ventura de la Vega, El hombre de mundo, a la que se le ha dado el siguiente reparto: Clara, señora Guerrero; Emilia, señora Ruiz; Benita, señorita Canelo; Don Luis, señor Díaz de Mendoza; Don Juan, señor Miranda; Aniceto, señor Calle; Ramón, señor Díaz.

Mañana se representará la comedia del inmortal Moreto, El desden con el desden.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

(SERVICIO RETRASADO)

Visitas a Silvela

Madrid 2, 5-15 t.—Han visitado al jefe del gobierno en el ministerio de Marina los señores Sanchez Toos y Perales para comunicarle están ultimando los detalles de los funerales que se celebrarán en San Francisco el Grande por el alma del general Martínez Campos.

Un oficial del ejército y otro de la armada señalarán los puestos que han de ocupar las ocm siones. Los señores Sanchez Toos y Perales me han confirmado su decisión de abandonar las vicepresidencias del Senado que actualmente ocupan.

También ha visitado al señor Silvela el ministro de Hacienda celebrando larga conferencia, suponiéndose trataran de los presupuestos.

Niega el ministro señor Allendessalazar los propósitos de dimitir, que por alguien se le ha saboteado, pues ningún motivo orea tener para ello. Considera inevitables algunos aumentos acordados ya en Consejo, como los destinados a adquisición de la artillería rápida. Respecto de otros ministerios afirmó desconocía aun los aumentos que se proyectan y por tanto es imposible tenga la disparatada intransigencia que se le atribuye.

Para el viernes

El Consejo del viernes se ocupará principalmente de los presupuestos. Cree el señor

Silvela que no llevará el presupuesto de Marina por no estar terminado aún. No se tratará de la fecha de apertura de las Cortes.

Pidal y Lema

Probablemente llegará mañana, aunque se ignora, el presidente del Congreso, señor Pidal, para asistir a los funerales de Martínez Campos.

El marqués de Lema esperará también.

Gasset agasajado

Madrid 2, 5-50 t.—Dicen de Alicante que hoy se inaugurarán las obras del pantano. Los periodistas y prohombres de todos los partidos agasajan al señor Gasset.

Anoche se celebró una función de gala en su honor, cantándose El barbero de Sevilla.

Crimen descubierta

Madrid 2, 7-40 n.—Se ha descubierto en una casa de la calle del Aguado, el cadáver de una niña de cinco años. Según lo que se asegura, ha sido muerta por su madre.

Esta ha sido encarcelada, y por las declaraciones se sabe que la detenida daba fuertes golpes en la cabeza a su hijastra. El hecho ha causado profunda indignación en el barrio.

Muerto por un rayo.—Para el pantano

Segun nos dicen de Alicante, durante la función en el teatro se desarrolló un fuerte tormentazo, matando un rayo a un muchacho de hirviendo a otro.

Añaden han salido 14 carruajes con los expedicionarios para inaugurar las obras del pantano.

Extrañeza de Dato

Dicen de San Sebastian que el ministro de la Gobernación se extraña se le censurase el decreto sobre los ayuntamientos y diputaciones.

La designación de los sustitutos demostrará que no se persigue fines políticos. Desmintió por esto último que se atente con el decreto a la ley del sufragio.

(SERVICIO CORRIENTE)

Leyendo la prensa

Madrid 2, 10-45 n.—El Herald, comentando el banquete de los acaudalados celebrado en París, elogia la misión de los municipios que representan las células del organismo político.

El ejemplo de lo hecho por Mr. Loubet es digno de imitación por todos los soberanos; y la soberanía es cosa nominal cuando no arraiga en el corazón de sus súbditos.

Contrasta el homenaje de las municipalidades de Francia con el reciente decreto dado por el gobierno español, entregando a la arbitrariedad los municipios.

El alcalde y el maestro de escuela son las columnas de la civilización: menos en nuestra nación, donde el alcalde se le ha cometido a la escolanía, y al maestro no se le paga.

¿Qué falta para la regeneración?

El Herald habla de una carta que el marqués de Pidal ha dirigido a Silvela quejándose de las reformas hechas por García Aliz en la enseñanza; reformas que lo dejan en situación desahogada.

Concluye la carta, continúa el Herald, diciendo que vendrá a Madrid, de París, en donde se encuentra en la actualidad, a relatar personalmente al presidente del Consejo los agravios que ha sufrido.

La Correspondencia afirma que el pesimismo que existe referente al estado de la enseñanza en España, se reveló ayer en el discurso que pronunció García Aliz en el acto de la apertura de curso, que resultó muy ajustado a la realidad.

Todos los que escucharon el discurso salieron convencidos.

Las reformas que prometió el ministro en su peroración son imposibles de juzgar antes de que las discutan las Cortes.

En otro trabajo insiste en que en el seno del gobierno existen desavenencias de carácter económico.

La crisis catalana

Madrid 2, 10-45 n.—Ferrer y Vidal han conferenciado con Silvela, exponiéndole la situación por que atraviesa Cataluña con motivo de la crisis.

A juicio del señor Ferrer, se hace preciso que los comerciantes logren un crédito personal garantido con las existencias que poseen.

Sería un beneficio grande para la industria española—terminó el representante catalán—que el Banco de España, imitando la conducta de otros Bancos extranjeros, facilitase fondos a los productores con solo dar estos su firma.

Un suicidio

Dicen de Granada que un sargento se ha suicidado disparándose cinco tiros con un fasil Mautser, en el pecho y en la cabeza.

Telegramas de provincias

Reverte dispuesto

Bañosoz 2, 2-25 t.—El doctor Antonio Reverte Jimnez ha escrito al conoecido afilónado de esta don Basilio Pizarro, asegurándole terminantemente volverá a empurrer los tratos en Marzo ó Abril del próximo año, en vista del éxito obtenido en los ensayos que verificó en las últimas campañas de Alcañal del Río.

La noticia ha causado buena impresión entre los aficionados y muchos amigos con que cuenta en esta capital el simpático capitán.—Valerio.

Vivar absuelto

Cádiz 2, 9 n.—Se ha celebrado en esta capital de puerto el consejo de guerra de oficiales generales, para fallar en la sumaria instruida en Sevilla contra el brigadier de infantaría de marina don Antonio Vivar acusado de haber asistido al meeting que

los partidarios de la Unión Nacional celebraron en el teatro Cervantes de esa capital la noche del 30 de Abril.

Presidió el consejo el vicealmirante señor Manterola.

El fiscal pidió la absolución del procesado, petición que como era natural, hizo también la defensa.

Y conforme con esta petición se dice ha sentenciado el tribunal, tomando por base que el meeting no fué manifestación política.

La sentencia fué reservada por el tribunal hasta su aprobación por la autoridad superior.—Salido.

Buscando personalidades

Barcelona 2, 6 t.—Se gestiona de importantes personalidades que acepten las concejalías interinas, entre aquellas de las que tienen representación en sociedades en y la prensa.

—Siguen los pesimismo acerca de la crisis industrial.—Simó.

De San Sebastian

(De nuestro corresponsal especial señor Mena)

Regalo a Silvela

San Sebastian 2, 6-45 t.—La reina ha regalado al señor Silvela un siffler en forma de áncora, como recuerdo de la excursión marítima.—Mena.

Toros en Lerca

Lorca 2, 7 t. (Recibido a las seis y media de la mañana).—El ganado de Anastasio lidiado esta tarde, dos fueron buenos y cuatro regulares.

Mataron entre unos y otros diez cuatropes.

Quinto despachó los seis de otras tantas estocadas y tres pinchazos buenos.

Brindó a Mazzantini (que ocupaba una localidad aun lastimado de la cogida que sufrió en Madrid) la muerte del tercero, y al señor Palaocis la del quinto.

Se concedió a Joaquín las orsejas del primero y quinto.

Quinto fué muy espléndido, felicitándolo la empresa, que desde por el año próximo.—G.

Telegramas del extranjero

Hoda real

Munich 2.—En esta capital ha contraído matrimonio el príncipe Alberto, heredero del trono de Bélgica, con la duquesa de Baviera.

Los recién casados han marchado a Bruselas, donde se proponen residir.

Peregrinos en Roma

Roma 2.—Su Santidad León XIII ha recibido 30.000 peregrinos, alemanes, italianos y suizos y mil españoles, entre éstos los obispos de Barcelona, Tarragona, Solsona, Pamplona, Sigüenza y Jaca.

Edición de la noche

Previsión del tiempo

Segundo estado.—Días 4 y 5.—Como probable hasta el 6 de buen tiempo en todo Levante y Cataluña, llevando este régimen su influencia a Ciudad Real, Toledo, Cuencos, Terner, Guadalajara y Zaragoza.

La iniciación de tiempo propio del equinoccio, en el golfo de Gasuña llevando acción refleja al N. de la Península, es lógico que determine tiempo lluvioso. Esto sentado, el

Tercer estado.—Días 6 al 7.—Ya puede prevenirse por de lluvias al N. de Coruña y Lugo, en Asturias, Santander, Vascongadas y Navarra, con acción refleja en León, Palencia, Burgos, Logroño y Soria, no sin influir en Zamora, Valladolid y Egeovia, según orografía.

Las manifestaciones tormentosas de las Azores invadiendo el Atlántico por el Oeste, producen anomalía al coincidir con el régimen lluvioso de Europa central; y en todo Portugal y la Península, se desarrolla temporal lluvioso, que constituye el

Cuarto estado.—Días 8 al 9.—Cen probabilidad de ráfagas del O. que harán molestos los chubascos produciendo frios, especialmente al atardecer.

Ya el día 8, a las 13 horas y tres minutos, ha tomado posesión el plenísimo, que en esta época suele mantener el N. O.

En Rusia meridional ya desciende notablemente el termómetro y las presiones se mantienen altas desde Rhtea hasta Sleswing.

Se nos avisa que en los Alpes desciende la nieve y que lo mismo sucede en los Pirineos Garoneses. Haciendo esto en consideración, el

Quinto estado.—Días 10 al 12.—Cabe prevenirse como probable en régimen nuboso en general, con vientos encontrados.

Este estado meteorológico se acentúa e invade toda la Península, Francia, Alemania y Suiza y dominando el N. y el N. O. el

Sexto estado.—Días 13 al 14.—Debemos prevenirse como fegundo en tiempo frío, nieves en las altas cordilleras y al N. de Navarra, Huesca, Lérida y las primeras estacoras en las provincias centrales, Terner, Zaragoza y Guadalajara.

El tiempo tiende a hacerse vario, manteniéndose en descenso la columna mercurial y el

Sétimo estado.—Día 15.—Debemos considerarle como sucesal del régimen anterior, haciéndose más sensible el frío.—Escudatice.

En San Juan de Dios

Los religiosos hospitalarios de San Juan de Dios consagran al Arcángel San Rafael una solemne novena que dará principio el día 16 del actual a las seis de la tarde, ante la angustia presencia de Jesús Sacramentado, siendo orador el doctor don José Boas

y Ponsa, canónigo magistral de la santa Iglesia Catedral. El día 24, en que la Iglesia celebra la fiesta de este glorioso santo, a las once de la mañana será la función solemne, en la que habrá el panegirico del santo el reverendo padre fray Casio Parada, religioso dominico doctor en Sagrada Teología. Concluida la misa se dará la bendición papal. En los días 21, 22, 23 y 24 se hallará en dicha Iglesia el jubileo circular de las cuarenta horas. Desde la víspera del santo y durante la octava se gana indulgencia plenaria visitando esta santa Iglesia.

Horrible parricidio

Comunican de Lugo que se ha descubierto en el pueblo de San Pedro, ayuntamiento de Rivas de San Gil, un horrible crimen que ha causado gran impresión en toda aquella comarca. El viernes último salió del citado pueblo de San Pedro un anciano septuagenario, llamado Santiago Perez, con dirección a las Puercas de Latorrada, con objeto de visitar algunas propiedades que poseía en dicha parroquia. Había en las Puercas un hijo librero, su yerno Manuel Alvarez y su nuera Manuela Quiroga, todos los cuales vivían con independencia respecto al viejo, pero con obligación de pasar a este cierta cantidad para alimentos. Santiago Perez, viendo que sus ducados se negaban a satisfacerle la mencionada pensión, había denunciado ante el juzgado municipal, lo cual los enfureció hasta tal punto que se concertaron para matar al anciano. Con este designio salieron a su encuentro en un despoblado que se denomina Vega de Botsa, y allí se apostaron junto al camino de San Pedro a las Puercas. Santiago, al verlos, penetró sus malvadas intenciones y exclamó: —¡Adios, mundo, para mí! Entonces lanzáronse sobre él el hijo y el yerno, de los cuales aterróse a la garganta el hijo, hasta dejarlo estrangulado. En esta espantosa operación ayudaba al parricida su infanzuana.

Leocidieron los asesinos ocultar el cadáver a unos veinte pasos por encima del camino, y coharon sobre él un montón de grandes piedras. A las nueve de la noche, puestos de acuerdo con Manuela Quiroga, trasladaron el cuerpo del asesinado a un monte llamado de Aguas Santas y distante tres kilómetros, en donde lo arrojaron a una profunda sima. Luego regresaron tranquilamente a su casa. Nadie había presenciado el atroz parricidio, que tal vez hubiera quedado impune si no por el cabo del puesto de Quiroga, quien receloso por la falta de Santiago Perez del pueblo de San Pedro, siguió su pista, llegó al lugar del suceso, practicó día y noche diligencias y hábiles pesquisas y al fin descubrió a los asesinos, a quienes capturó, consiguiendo entregarlos convictos y confesos al juzgado.

Noticias generales

Parece que las compañías de los ferrocarriles de Madrid, Zaragoza y Alicante y del Norte, se preparan en la actualidad para establecer desde el 1.º de Enero de 1901 el cuadrante de las veinticuatro horas para dar cumplimiento a lo ordenado por el gobierno. El sistema que por de pronto adoptará la mayor parte de las compañías no será el de la esfera con una sola circunferencia de números del 1 al 24, lo cual sería muy costoso, teniendo en cuenta que en cada estación hay dos, tres ó más relojes. Se habilitarán los mismos con la numeración del 1 al 12 en negro, y estampados debajo con color rojo y correspondiendo exactamente con aquellos, los números 13 al 24, con lo cual resultarán las circunferencias concéntricas de números negros y rojos, colocados el 13 debajo del 1, el 14 del 2 y así sucesivamente. Vapores correos de la Compañía Transatlántica.

El San Agustín llegó el martes 24 Lisboa, el San Francisco salió el sábado 29 de Rio Janeiro para Montevideo, el Isla de Penay salió el domingo 30 de Puerto Rico para Habana, el Alfonso XIII llegó el lunes 1.º a Barcelona, y el San Ignacio salió el domingo 30 de Las Palmas para Cadix.

Por gestión del diputado señor Barceño, se ha conseguido el arreglo de la desviación del Guadalquivir, medio eficaz de evitar que destruyan las crecidas el barrio cordobés llamado del Campo de la Verdad. El director de Obras públicas ha ordenado que se practique en el término más breve las obras indicadas por el ingeniero de la provincia.

En la catedral primada de Toledo se halla vacante un beneficio, con cargo de salmista, que ha de proveerse por oposición. El plazo para admitir solicitudes expira el día 20 del corriente mes. También hay vacante un beneficio, con cargo de tenor, en la catedral de Teruel. Para tomar parte en las oposiciones se admiten solicitudes hasta el día 21 del mes actual.

Ayer fundó en Gibraltar, procedente de Las Palmas, el crucero de guerra italiano Struria, de 2.500 toneladas y 10.000 caballos de fuerza. El Struria está mandado por don F. de Pozzo y tiene 29 cañones y 263 tripulantes.

En el teatro de la Zarzuela de Madrid se ha leído ya una obra de Miguel Bolognini, y a la cual tributan muchos elogios los que la conocen. Hasta ahora se llama X la nueva producción, pues su autor no quiere dar el nombre, para que esto no se gaste antes del estreno.

Ayer se leyó también El balido del zulu, parodia de La balada de la luz, y claro está que, siendo parodia, los autores han de ser Granés y el maestro Arnedo.

Están muy adelantados los ensayos de El guitarrico, cuyo estreno se verificará muy en breve. La ópera Euda de Uriach, que se estrenará según noticias que nos merecen entero crédito, el día 9 en el teatro de Novedades de Barcelona se cantará en italiano y no en catalán, como algunas habian creído, por tratarse de un libro del reputado autor dramático don Angel Guimerá.

Información militar

Se ha concedido mención honorífica, por los servicios prestados en la campaña de Cuba, al capitán de infantería don Gabriel Gil Sánchez, y segundo teniente de dicha arma don Ramón Lopez Garcia. Se ha concedido permisos de cruces o plaza del Mérito militar roja, por otras en primera clase, a los tenientes don Manuel de Rafael Jahan y don Luis Fernandez Arrillas.

—Ha sido nombrado para el mando de regimiento de la Reina núm. 2, el coronel de infantería don José Perol Burgos, cesando en el cargo de ayudante de campo del teniente general don Agustín Luque y Coca. —El capitán del tercer regimiento de zapadores don Senén Maldonado y Hernández pasa destinado al primero de dicha denominación. —En la Maestranza de artillería de Sevilla se encuentra vacante una plaza de maestro de taller, dotada con el sueldo anual de 1.750 pesetas. Los aspirantes dirigirán sus solicitudes al general jefe de la sección de Artillería del ministerio de la Guerra hasta el 22 del corriente mes. —El Diario Oficial del Ministerio de la Guerra llegado hoy a esta capital, publica la relación de destinos vacantes que han de proveerse con sargentos y licenciados de todas clases.

DIARIO TAURINO

Ayer tarde estubo en la Isla el empresario de la plaza de toros de La Palma (Huelva) y eligió cuatro toros de la ganadería de la señora viuda de Concha y Sierra que el día 14 del corriente lidiará en dicha plaza el Lirri y su cuadrilla. Hé aquí los nombres de dichos toros: Aguillito, núm. 6; Carascua, núm. 7; Espejito, núm. 104; Cargarosa, núm. 51, y un reserva, Caracolero, núm. 71. Ya hemos dicho que los toros son de la ganadería de Concha y Sierra, no de la de Mira, como por error decía ayer nuestro correspondiente en La Palma. —Esta tarde se han encajonado en el encerradero del Empalme seis novillos, tres de don Joaquín Pérez de la Concha y otros tres del señor marqués de Villamarta, que lidiarán el próximo domingo en la plaza de Málaga los novilleros Chicuelo y el Rerre. —En el expreso de ayer llegó a Sevilla el simpático matador de toros Antonio Fuentes. —Ha regresado a Madrid bastante mejorado de las lesiones que sufrió torreado en Cebeda, el matador de novillos Santiago Saiz Segoviano. —Ha vuelto a recaer en la enfermedad que hace tiempo sufre, el matador de toros Rafael Bejarano, Torerito.

Méjico sin toros

El director del periódico taurino El Arte de la Lidia, que se publica en Méjico, ha cablegrafiado con fecha 29 del pasado Setiembre, al diestro Angel Garcia Padilla, manifestándole haberse suspendido en la capital de aquella República y en todos sus Estados las corridas de toros.

A consecuencia de haberse recibido con gran retraso el despacho de referencia, Padilla embarcó sin conocerlo el día 30 en Cadix a bordo del vapor León XIII y con él los diestros Carrillo, Poteco, el Pito, Bisquit y otros de Cadix. Por lo que se desprende del cablegrama de don Julio Bonilla, el presidente de la República mejicana, don Porfirio Diaz, al ser reelegido en su cargo, queriendo dar una prueba de agradecimiento a aquellos que por él votaron y eran enemigos de nuestra fiesta nacional, la ha abolido por ahora, en todos sus Estados, derribando así ilusiones y esperanzas a los toreros que durante los inviernos buscan en Méjico lo que no pueden encontrar en España, las temporadas taurinas.

Avísamos a aquellos que están preparando su viaje, para que lo suspendan, si no quieren verse chasqueados cuando lleguen a los dominios de Porfirio Diaz. —América está en España, dijo el bravo é infatigable Manuel Garcia, el Esperero, cuando le ofrecieron una buena contrata para la Habana. Y es verdad. Aquí el torero que se arrima gana glorias y dineros en abundancia. Lo que ocurre es... que se arriman poco.

Noticias regionales

En Sanlúcar de Barrameda corre el rumor de que van a varar unas veinticuatro barcas parajás de la presa del bou, con motivo del último arguero verificado, en que aparecen dichas barcas sin las condiciones reglamentarias. De realizarse esta medida quedarán sin trabajo y sin medios de vida unas decenas de familias. Esto unido a la pérdida de las viñas, señalan un invierno extremadamente calamitoso.

—Están vacantes, y se deben proveer en propiedad, una plaza de médico municipal de Lucena y otra de la aldea de Jauze, las cuales pueden ser solicitadas en el término de 30 días.

—La conferencia anunciada para anteañoche en el Circolo Católico de Sanlúcar de Barrameda, tayo que suspendiese por una ligera indisposición que sufrió el señor Roca y Ponsa, que era el disertante.

—Durante los días de feria de Pozoblanco (Córdoba) el mercado de ganados ha estado animadísimo por la abundancia que ha habido de todas clases. En el caballar, mular y asnal se han hecho unas 300 transacciones; en el vacuno todo cuanto se ha presentado; del lanar ha habido regular número y del de cerda una infinidad de cabezas. De este se han hecho buenas ventas a los precios de 46, 48 y 50 reales arroba.

—Mañana zarpará del puerto de Cadix para Canarias el vapor correo Esperides.

—El domingo 14 se celebrarán carreras de caballos en el hipódromo de Jerez, bajo la dirección de la Sociedad de Carreras de caballos, montados por caballeros.

—Durante el presente mes efectuarán marchas militares las fuerzas que guardan en la plaza de Cadix.

Fiestas en Cartaya

En honor de su patrona Nuestra Señora del Rosario se celebrarán por acuerdo del ayuntamiento de Cartaya, en los días 6, 7, 8, 9 y 10 del presente mes los siguientes festejos: Amenizará los espectáculos la notabilísima banda de música de Loulé (Portugal), que se titula Artistas de Minerva, la cual ha obtenido el primer premio en el certamen de Silves.

Funciones religiosas: En la noche del día 6 se celebrarán máfimas con música de capilla y asistencia de la banda citada, y en la mañana del 7 tendrá lugar el santo sacrificio de la misa cantada con orquesta, y estando la oración sagrada a cargo de don Rafael de Mora y Gomez, y por la noche tendrá en procesión la imagen de la excelsa patrona, recorriendo varias calles.

En dichas funciones se inaugurará el órgano, que en innovaciones y perfeccionamientos ha restituido en los talleres de la catedral de Córdoba.

Festejos: En las noches de los días 6, 7 y 10 habrá fuegos artificiales, fantásticos iluminaciones todos los días en las casas capitales y plaza de la Constitución. En la tarde del día 8 elevación de globos, bailes de sociedad, fantoches y oncasas. La feria de ganados se inaugurará el día 8.

Guardia civil

Servicios prestados por la guardia civil de esta comandancia durante el pasado mes de Setiembre:

Capturas: Delinuentes y ladrones, 187; reos prófugos, 4; desertores del ejército y armada, 3; idem de presidio, 3; detenidos por faltas leves, 161. Total general, 308. Denuncias por infracción a la ley de caza, 10; armas recogidas, 109. Servicio rural y forestal: Denuncias por huto de maderas y leñis, 1; idem por corta de árboles y leñas, 1; número de delinuentes por daños en los montes y frutos, 2. Denuncias por ganado pastando sin autorización: Lanar, 1.124; caballar, 1.802; vacuno, 184; cerda, 801; asallar, 8; mular, 5, y asnal, 59; total de denuncias, 30. Total de cabezas de ganado que pastaban sin autorización, 3.058.

Tribunales

Un Jurado.—Con los magistrados de la sección primera han formado hoy tribunal los jurados de Marchena, para ver y fallar una causa de aquel partido, seguida contra Antonio Borrego Romero, por el delito de incendio de unos rastros, con el cual se causó un daño que valoraron los peritos en tres pesetas 35 céntimos.

Los jurados, de acuerdo con las pretensiones del abogado defensor, don Antonio Romero y Romero, dieron un veredicto de inculpabilidad y la sección de Derecho publicó sentencia absolutoria.

—La sección segunda ha visto en julio oral una causa del juzgado de Ureña contra José Morato, por lesiones, al que defendió don Alejandro Garcia Pinto.

—Se vio otra del partido de Morón contra Juan Lucas Baroa y Manuel Garcia Carrasoa por el delito de lesiones. Los defendió el letrado don Manuel Clavijo.

DEL MUNICIPIO

El concejal ecónomo señor Real, como delegado de la Alcaldía en cuanto con la limpieza pública se relaciona, ha impuesto al contratista de la misma 60 pesetas de multa por faltas cometidas en el servicio.

—El teniente de alcalde don Vicente Chiralt ha comenzado en su distrito la campaña contra los expendedores de harinas adulteradas, remitiendo al laboratorio algunas muestras recogidas en los almacenes.

—Desde mañana quedará expuesta al público en la sección de Obras públicas de la secretaría municipal la rectificación hecha por el arquitecto del Ayuntamiento en el plano de alineación de la calle Basana.

—Parece que esta mañana se personaron en las oficinas de tranvías dos guardias municipales para notificar al director de la empresa las multas por valor de 180 pesetas que le ha impuesto por incumplimiento de las ordenanzas municipales el teniente de alcalde del distrito 10.º señor Romero Canavachuelo.

Se nos asegura que el director de la empresa, en vez de firmar al dorso de la duplicada, como debe hacerse, profirió determinadas amenazas contra el citado teniente de alcalde, negándose a acusar el recibo de la notificación relativa a la imposición de dichas multas.

Ignoramos la razón que podrá tener la empresa de tranvías para amenazar al señor Romero Canavachuelo; pero esto no nos importa.

Lo que importa es que la ley se cumpla y que si, como es de suponer, son justas las multas, que éstas se realicen.

—El maestro mayor de fontaneros de la capital ha declarado hoy nuevamente en el expediente que se instruye con motivo de las obras últimamente ejecutadas en la mina de Santa Lucía.

Se ha acordado pedir al archivo un catastro de los participes de las aguas de los caños de Carmona, formado hace tiempo por el señor Montañez.

—La Junta municipal de Asociados está citada mañana en el Ayuntamiento para ocuparse del presupuesto municipal del próximo año económico.

—También celebrará mañana sesión en el Ayuntamiento la comisión de Policía urbana.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media a la sombra, 21,7 centígrados; máxims, 27,6; mínima, 15,8; máxima al sol, 32,6. Presión barométrica: Máxima, 755,6 milímetros; mínima, 757,4.

El servicio de guardia nocturna durante el presente mes, será desempeñado por los juzgados de instrucción de esta capital en la siguiente forma: Hasta el día 8 el juzgado de San Vicente, del 8 al 15 el del Salvador, del 15 al 22 el de la Magdalena, del 22 al 29 el de San Vicente, y del 29 al 5 de Noviembre, otra vez el del distrito del Salvador.

El alcalde de Ureña ha enviado a la secretaría municipal de Sevilla las hojas de aprecio formadas por peritos de la administración, correspondientes a las fincas de la propiedad de nuestros convecinos, que se han de ocupar en aquel término con la construcción del trozo quinto de la carretera de Sevilla a la estación de las Alcantarillas.

La comisión ejecutiva de la Asociación Sevillana de Caridad se reunirá mañana para ocuparse de varios asuntos urgentes.

Ha sido declarada nula por el Gobierno civil la providencia de la Alcaldía, fecha 9 de Mayo último, imponiendo una multa de 25 pesetas al propietario de la casa núm. 8 de la calle Balsa, por haber ejecutado obras de consolidación sin estar la finca en línea.

Se ha recibido en este Gobierno civil, para su aprobación, el presupuesto adicional del corriente año de la villa de Martín de la Jara y el ordinario, para 1901, de Agradoles.

Los días 24 y 25 del presente mes de Octubre son los señalados para la vista en juicio oral por jurados, de la causa seguida contra el escribano del distrito de la Magdalena de esta capital, don Francisco de Rojas y Mencho. Por el ministerio fiscal se ha solicitado el examen de 12 testigos, habiéndose también por la defensa del procesado propuesto los suyos. Espérase con bastante interés el resultado de este proceso.

A disposición del alcalde de Dos Hermanas se encuentra depositada una ruocha, como de un año, que fué encontrada estraviada en aquel término municipal.

La guardia civil del puesto de Puebla de Casalla ha detenido en un café, de la calle de Sevilla de aquella población, a siete individuos que se entretenían en jugar a lo prohibido.

Del departamento de dementes del Hospital Central se ha fagado la reclusa Carmen Ruiz Carrera.

Esta noche se reunirá a las ocho y media en el salón de Oriente el gremio de carpinteros.

Anoche circuló por Sevilla el rumor de haber ocurrido un suceso grave en el inmediato pueblo de Valencia, siendo la causa de tal suposición la llegada al domicilio del juzgado de guardia de un propio del citado pueblo, y poco después los preparativos para salir una diligencia que condujera a la autoridad judicial a Valencia. Hoy nos enteramos de que la llegada del propio en cuestión obedeció solo a haber muerto repentinamente una persona en aquel pueblo. A última hora, el juzgado desistió de hacer el viaje.

Por término de 15 días se encuentra de manifiesto en la secretaría del ayuntamiento de Casariche el proyecto de presupuesto ordinario para el próximo año de 1901.

—En la de Castiblanco, y por ocho días, el padón de edificios y solares para el citado año.

Ha fallecido el distinguido abogado don José Perez Solares, padre del aplaudido autor cómico y popular poeta festivo don Felipe Perez y Gonzalez. Enviamos a la familia del finado nuestro más sentido pésame.

Ha regresado de Sanlúcar de Barrameda el canónigo magistral don José Roca y Ponsa.

Esta noche hará estación el santo rosario desde la Iglesia de San Jacinto a la de religiosas mínimas.

En esta semana marcha al campo acompañado de sus hijos el ganadero de reses bravas don Carlos Otaolaaruchi.

Ha regresado a Cadix el exalcalde de aquella capital don Benito Arroyo, despues de haber pasado los días de feria en Sevilla.

El soldado Joaquín Lopez Navarro, que perteneció al regimiento de infantería de Galicia núm. 19, ó sus herederos, pueden reclamar sus alcances, en petición dirigida a la comisión liquidadora, por conducto de la autoridad militar ó alcalde del pueblo donde residan.

Procedente de Cadix ha regresado a Sevilla la señora marquesa viuda de Pickman.

Las maestras de instrucción primaria de las Cárida Rodríguez, doña Rosario Perez, doña Enriqueta Muñoz, doña Eladia Aragonés, nombradas auxiliares de las escuelas de párvulos de esta capital; doña Elena San Juan, doña Amparo Martín y doña Mercedes León, nombradas para las de Utrera, Martín de la Jara y Constantina, debérn presentarse en la secretaría de la Junta provincial de Instrucción pública, para enterarse de un asunto que les interesa.

De Hacienda La tesorería de Hacienda ha declarado incurso en el único grado de apremio a los ayuntamientos de esta provincia deudores al Estado por intereses de demora, pesas y medidas, por aprovechamientos forestales y 20 por 100 de propios.

—Ha sido nombrado oficial de quinta clase del registro fiscal de la provincia de Sevilla don Antonio Molina, secretario de la delegación de Hacienda de la provincia de Huelva.

—También ha sido nombrado oficial de cuarta clase de la intervención de Hacienda de la provincia de Huelva don Lorenzo Nicolás Galada, que lo es de quinta clase de la de Sevilla y ocupa el núm. 1 en el escalón correspondiente.

—La Dirección general de Clases pasivas ha remitido a esta delegación de Hacienda una orden de consignación con la pensión anual de 1.125 pesetas a favor de doña Aniceta Lorente Martín, viuda del comisario de Guerra de segunda don Serafin Charot Prieto, y otra con la de 1.725 pesetas a favor de doña Micaela Martínez Gonzalez, viuda del coronel don Lugardo Aramendi Paulat.

—En la delegación de Hacienda se han recibido cinco libramientos de los ministerios de Instrucción pública y Agricultura, consignados a favor de don José Diaz, don Juan Vecino y don Simón de la Rosa; y dos del de Hacienda a nombre de don José Lopez.

—La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 19.936,97 pesetas, correspondiendo a derechos reales 238,29, a contribuciones personales 1.158,64, a aduanas 7.600, a consumos 3.895,27, al impuesto sobre utilidades 7.420,49 y además recursos del Teoro 50,95.

—Por la depositaria-pagaduría de esta delegación se han satisfecho 365.247,72 pesetas para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Para comprar impermeables de corte elegante y calidad garantizada, visitese el Bazar de la Campana, que los vende a precios baratísimos.

La casa hoy preferida para las familias para comprar ropa blanca y géneros de punto es la de Los Decks de París, y es la más prolija entre las novias para sus ajuares de boda de 500 y 1.000 pesetas, que tanto llaman la atención del público. Los Decks, Tetuan 81.

Si las mujeres sepan superar lo seductor y atractivo que es para los hombres una boca esmaltada de esmeraldas dientes y sonrojadas encías, no olvidarán enseñar a sus hijas desde pequeñas a cuidar de la dentadura más que de la cara y de la modista. ¿Qué mujer hay que con esmerada y correctas dentadura? ¿Qué mujer conquistada no se debe al Licor del Falo de Orive?

El 98 por 100 de los enfermos crónicos del estómago ó intestinos, tengan ó no dolor, se curan con el Elivir Estomacal de Sais de Carlos.

Estómago Artificial. Champagne de Kóta. Precio en fábrica pesetas 0,50 botella. Salvador Aranda, Vigo. Pianos a plazos por el precio del alquiler. Fieles al contado nunca vistos. Cambios y reparaciones. Francos, 28.

Se han recibido completos surtidos de pañuelos y chanclos de goma, última novedad. M. Perez, Sierpes, 83, Sevilla.

Hernias y quebraduras.—No nos cansaremos de repetir: el Bazar Médico situado en la calle Sierpes, 93, frente al Circolo de Labradores, es la única casa en su clase que vende más barato en Sevilla: en dicho establecimiento hallarán nuestros lectores por la mitad de su precio, las mejores fajas hipogástricas para señoras y el bragero regulador con presión a voluntad, tan recomendado por todas las eminencias médicas, con tal resultado, que hoy es universal la fama tan justamente concedida a tan útil aparato. Sierpes, 93, frente al Circolo de Labradores.

CONSEJOS PRACTICOS en los periódicos

El público empieza a aprovechar de los consejos que lee casi diariamente en la prensa periódica. El siguiente caso, entre otros muchos análogos cuyo relato tenemos a la vista, es una prueba de la utilidad de semejante lectura.

«May señores míos: Habiendo leído en uno de los diarios de Barcelona el artículo sobre la Emulsión de Scott, y teniendo yo una hija llamada Dolores, de ocho años, pálida, sin fuerza y sin ganas de comer y predispuesta a padecer de la garganta, pensé en darle la Emulsión Scott; y a la segunda botella en conté un cambio tal que continué hasta haber tomado cinco botellas, y hoy se halla restablecida completamente. Pueden ustedes disponer de su firma. S. B. JAIME ESPLUGAS.»



Dolores ESPLUGAS

Tiene su casa, calle de las Mercedes, núm. 8, en San, a 6 de Mayo de 1901.

Se verdaderamente milagro ver cómo los niños adquieren salud y fuerza con el uso de la Emulsión Scott. Casi sin excepción cura rápidamente todos los casos de debilidad y demacración. Y en todos los casos de enfermedades de los niños, tales como debilidad general, escrófula, marasmo y raquitismo, la Emulsión Scott restablece pronto la salud. Fundados en la experiencia, podemos decir que la única manera de obtener los mejores resultados en el tratamiento, consiste en procurarse la verdadera Emulsión Scott. Esta preparación es diferente de las demás y muy superior a otra cualquiera. La Emulsión Scott se reconoce por nuestra marca de fábrica—un hombre llevando un gran pescado en la espalda—impresa en la etiqueta de toda botella legítima. Un frasquito de prueba será enviado gratis a quien lo pida a don Carlos Maré, calle de Valencia, 427, Barcelona, acompañando 75 céntimos en sellos de correo para pago de franqueo.

LA NUBIANA PARA TEÑIR EL CABELLO

Caja, 20 rs.—Media, 12.—Hay botes sueltos Mendizábal, 4, fotografía.—Alfalfa, 18, droguería

Nutros absoluta del Dr. Gorriz (GARRIBOLUBLE) Medalla de plata. Exposición Internacional de Higiene y en la de Industrias Nuevas de Madrid. Suplen el caldo en la alimentación del enfermo y es muy útil en la sobrealimentación del débil y el convalescente. Depósito en Sevilla: Farmacia Dr. Lamin, Sierpes, 81.

La Pomada de la Meca

Conserva el cutis fresco, previniéndolo contra las arrugas, y quita el paño y las pecas. Pídase en el Bazar Sevillano, España y toda buena perfumería. Precio 5 ptm.

Crema Venus la única, la mejor para embellecer y blanquear el cutis.—Venta exclusiva Bazar Sevillano y Casa de Pinto. Precio 2,50 pts.

ERA DE ESPERAR

Que la Exposición de París premiara los inimitables y famosos anisados

Triple extra y Flor de la Sierra

de FERNANDEZ HERMANOS, de Guadalcanal (Sevilla.) Ese será un testimonio más de los muchos que ya han obtenido por sus cualidades aromáticas, absoluta pureza y perfecto acabado.

Representante en Sevilla: Don Antonio Alvarez San Felipe, 1

Es útil saberlo. mica y que mejor

artículos vende en el almacén de papal, imprenta, artículos de escritorio y encuadernación de Francisco Albes, calle Cerrajería, esquina Sierpes, núms. 23, 21 y 23.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—SEVILLA.

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Serpes, 48 (esquina Rívero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Rosbif á la francesa

PETIT-FORNOS RESTAURANT Y PASTELERIA SERPES, 78 Y 80 PLATOS DEL DIA PARA MAÑANA Perdiz á la Catalana—Paella á la Valenciana

ENFERMEDADES NERVIOSAS CARACCIÓN CLARTA POR EL JARABE HENRY MURE

Bonito regalo Belojitos de acero grabados con iniciales ó nombre grabado, y cadenas en elegante de oro-doble.

Bazar-Lozano LOS SALICILATOS DE VIVAS PÉREZ

Adeptados de Real orden por el Ministerio de Marina, por el de Guerra y recomendados por Academias de Medicina nacionales y extranjeras.

SALICILATOS VIVAS PÉREZ Son falsas todas las cajas que no lleven en el prospecto inscripción transparente con los nombres del medicamento y del Autor.

D. E. P. A. EL SEÑOR D. José Perez Solares Abogado de este Huestro Colegio y exdiputado provincial

Sección religiosa SANTOS DE HOY San Cándido, mártir. SANTOS DE MAÑANA San Francisco de Asís, fundador.

Avisos oficiales Orden de la plaza del día 3 de Octubre de 1900 Servicio para el 4.

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA HOY TEATRO DE SAN FERNANDO—Compañía dramática española.

FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO DE SAN FERNANDO—Compañía dramática española.—El desdén con el desdén.

La Asunción de la Virgen Un Mensaje de los capuchinos A continuación insertamos el Mensaje de adhesión que los padres capuchinos de Andalucía elevan á Su Santidad León XIII.

Negativas de Silvea Madrid 9, 12-15 madrugada. (Urgente).—El presidente del Consejo ha desmentido la suspensión del ayuntamiento de Barcelona.

La prensa de anoche El Correo se lamenta de la indiferencia con que se acogen los preparativos del Congreso Hispano Americano.

Grimen horrible Madrid 3, 3-45 madrugada. (Urgente).—Dion de Barcelona que des hermanas esperaban en el callejón de la Cerzafía al marido de una de ellas.

Incendio de una zapatería Madrid 3, 9-40 m.—Esta madrugada ha hecho presa en una zapatería de la calle Mayor un incendio.

La prensa de hoy Madrid 3, 9-45 m.—El Liberal se ocupa de la detención de 14 españoles en Lisboa.

SUCESOS Herido.—En la casa de socorro del Prado de San Sebastián ha sido curado de una herida en la cabeza Francisco Morón Navarro.

El Imparejal, comentando el choque de trenes habido entre Los Rozas y el Pando, dice que el hecho de darle a los empleados solo seis horas de descanso, es una exigencia de blancos.

El Globo se ocupa de las cifras de la importación y de la exportación por representar una baja considerable en relación con las del año anterior.

El País dice que son baldíos los planes de la Unión Nacional para conquistarse el concurso de las instituciones, y el grupo de los políticos que viven exclusivamente de la protección del gobierno.

Por Martínez Campos Madrid 3, 1-40 t.—Los funerales por el alma del general Martínez Campos celebrados hoy en la Iglesia de San Francisco el Grande han revestido grande brillantez.

Llegada de Ramero Madrid 3, 12-30 t.—Procedente de Málaga ha llegado esta mañana á las nueve, acompañado de sus hijos, don Francisco Romero Robledo.

Toros en Guaymas Guaymas 2, 6-20 t.—Toros cumplieron; caballos se la.

El pantano Tibi Alicante 3, 10-30 m.—Después de la solemne inauguración del pantano del Tibi, comenzaron con actividad los trabajos de entonación de obreros.

Funerales Lorca 2, 11-40 m.—Esta mañana á las diez se ha celebrado una misa de Requiem en la Catedral por el alma del que fué banderillero de la cuadrilla del infundado Espartaco.

Un crimen Badajoz 3, 1-1 t.—En Villavieja de los Barros se ha cometido un horrible crimen.

La desdichada mujer se dedicaba á la suera. Hasta ahora no se ha descubierto al autor del crimen.—Valerio.

Telegramas del extranjero Intento de lynchamiento Lima 3.—El populacho intentó lynchar al exministro señor Belandier, oponiéndose las tropas, ocurriendo una colisión, de la que resultaron cien heridos.

Lo de China Contra los extranjeros Shanghai 3.—Aumenta la agitación contra los extranjeros.

Distintas noticias En Toku se ha aplazado hasta el sábado la partida de los europeos que se dirigen á Peking.

Cierres de Bolsas Bolsa de Madrid 3, 1-15 t.—Por 100 interior 72.75

El telégrafo Como los días anteriores, el telégrafo funciona con gran actividad.

Sección amena Intrigulis aealia Con estas cinco vocales y tres consonantes formar un nombre de mujer.

Nuestros Telegramas Agencia Heraldo (TELEGRAMAS RETRASADOS) Para el de Marín Madrid 2, 10-15 n.—El jefe del gobierno ha examinado los planes del nuevo edificio del ministerio de Marina.

Madrid 3, 12-15 madrugada. (Urgente).—El presidente del Consejo ha desmentido la suspensión del ayuntamiento de Barcelona.

Madrid 3, 9-40 m.—Esta madrugada ha hecho presa en una zapatería de la calle Mayor un incendio.

Madrid 3, 9-45 m.—El Liberal se ocupa de la detención de 14 españoles en Lisboa.

Madrid 3, 10-30 m.—Después de la solemne inauguración del pantano del Tibi, comenzaron con actividad los trabajos de entonación de obreros.

Madrid 3, 11-40 m.—Esta mañana á las diez se ha celebrado una misa de Requiem en la Catedral por el alma del que fué banderillero de la cuadrilla del infundado Espartaco.

Madrid 3, 1-1 t.—En Villavieja de los Barros se ha cometido un horrible crimen.

Madrid 3, 1-15 t.—Por 100 interior 72.75

Sección religiosa SANTOS DE HOY San Cándido, mártir. SANTOS DE MAÑANA San Francisco de Asís, fundador.

Avisos oficiales Orden de la plaza del día 3 de Octubre de 1900 Servicio para el 4.

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA HOY TEATRO DE SAN FERNANDO—Compañía dramática española.

FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO DE SAN FERNANDO—Compañía dramática española.—El desdén con el desdén.

La Asunción de la Virgen Un Mensaje de los capuchinos A continuación insertamos el Mensaje de adhesión que los padres capuchinos de Andalucía elevan á Su Santidad León XIII.

Negativas de Silvea Madrid 9, 12-15 madrugada. (Urgente).—El presidente del Consejo ha desmentido la suspensión del ayuntamiento de Barcelona.

La prensa de anoche El Correo se lamenta de la indiferencia con que se acogen los preparativos del Congreso Hispano Americano.

Grimen horrible Madrid 3, 3-45 madrugada. (Urgente).—Dion de Barcelona que des hermanas esperaban en el callejón de la Cerzafía al marido de una de ellas.

Incendio de una zapatería Madrid 3, 9-40 m.—Esta madrugada ha hecho presa en una zapatería de la calle Mayor un incendio.

La prensa de hoy Madrid 3, 9-45 m.—El Liberal se ocupa de la detención de 14 españoles en Lisboa.

SUCESOS Herido.—En la casa de socorro del Prado de San Sebastián ha sido curado de una herida en la cabeza Francisco Morón Navarro.

El Imparejal, comentando el choque de trenes habido entre Los Rozas y el Pando, dice que el hecho de darle a los empleados solo seis horas de descanso, es una exigencia de blancos.

El Globo se ocupa de las cifras de la importación y de la exportación por representar una baja considerable en relación con las del año anterior.

El País dice que son baldíos los planes de la Unión Nacional para conquistarse el concurso de las instituciones, y el grupo de los políticos que viven exclusivamente de la protección del gobierno.

Por Martínez Campos Madrid 3, 1-40 t.—Los funerales por el alma del general Martínez Campos celebrados hoy en la Iglesia de San Francisco el Grande han revestido grande brillantez.

Llegada de Ramero Madrid 3, 12-30 t.—Procedente de Málaga ha llegado esta mañana á las nueve, acompañado de sus hijos, don Francisco Romero Robledo.

La desdichada mujer se dedicaba á la suera. Hasta ahora no se ha descubierto al autor del crimen.—Valerio.

Telegramas del extranjero Intento de lynchamiento Lima 3.—El populacho intentó lynchar al exministro señor Belandier, oponiéndose las tropas, ocurriendo una colisión, de la que resultaron cien heridos.

Lo de China Contra los extranjeros Shanghai 3.—Aumenta la agitación contra los extranjeros.

Distintas noticias En Toku se ha aplazado hasta el sábado la partida de los europeos que se dirigen á Peking.

Cierres de Bolsas Bolsa de Madrid 3, 1-15 t.—Por 100 interior 72.75

El telégrafo Como los días anteriores, el telégrafo funciona con gran actividad.

Sección amena Intrigulis aealia Con estas cinco vocales y tres consonantes formar un nombre de mujer.

Madrid 3, 1-15 t.—Por 100 interior 72.75

Diarios oficiales

GAOETA: La llegada hoy a Sevilla publica las siguientes disposiciones:

Ministerio de Gracia y Justicia.—Anunciando la vacante de una plaza de escribano de actuaciones en el juzgado de primera instancia del distrito del Salvador de Granada.

Ministerio de la Guerra.—Real orden disponiendo la forma en que se han de verificar las honras fúnebras por el sterno decaído del alma del capitán general de ejército don Arsenio Martínez de Campos.

Ministerio de la Gobernación.—Real decreto disponiendo la forma en que han de gobernar en lo sucesivo las vacantes de jueces provinciales ó de concejales que surcan por suspensión gubernativa ó judicial.

Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes.—Real orden autorizando a los aspirantes á ingreso en la Escuela de peritos agrícolas para que puedan cometerse á la Escuela Superior de Artes é Industrias.

Ministerio de Marina.—Real decreto aprobatorio del reglamento para el arqueo de las embarcaciones mercantes.

BOLETIN OFICIAL: Gobierno de provincia.—Anuncios de los registros de las minas de Montañés, Barcená, Alvarado y Fernando.

Señalura de Obras públicas.—Declaración de necesidad la ocupación de los terrenos en el término de Villanueva del Río para las obras del trozo quinto de la carretera de Lora del Río á Santiponce.

Contribuciones.—Edicto de la agencia ejecutiva de Bormujos, sacando á subasta varias fincas embargadas por débitos de contribuciones.

Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados del Salvador, Magdalena, San Vicente, Lora del Río y Jerez de la Frontera.

Síndicos y clasificadores

El día 9 del actual deberán presentarse en la administración de Hacienda los siguientes gremios, con objeto de designar los síndicos y clasificadores que han de actuar durante el próximo año de 1901.

Tarifa 1.ª—Clase 7.ª, números 1, 2, 3, 4, 5, 7, 8 y 9.—Venta de jamones en dulces y embutidos, á las doce del día.

Idem al por mayor de algaratas, á las doce y cuarto.

Idem idem de arroz, garbanzos, etc., á las doce y media.

Venta de instrumentos de matemáticas, física, etc., á la una menos cuarto.

Idem al por menor de máquinas de coser, á la una menos cuarto.

Idem idem de relojes, á la una.

Idem de dulces, pasteles, etc., á la una y cuarto.

Casas de huéspedes, á la una y media.

Tarifa 1.ª—Clase 8.ª, números 1, 2, 4, 5, 6, 7, 8, 9 y 10.—Vendedores de muebles nuevos de madera fina, á las dos menos cuarto.

Ocupados, á las dos menos cuarto.

Galonería y otros efectos de oro y plata, á las dos.

Venta de libros nuevos, á las dos y cuarto.

Idem de monturas y joyas, á las dos y cuarto.

Mercadería y paquetería al por menor, á las dos y media.

Venta al por menor de vinos extranjeros, aguardientes y licores, á las tres menos cuarto.

Flores artificiales, á las tres; Ultramarinos, á las tres y cuarto. Tarifa 4.ª—Clase 7.ª, números 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 69, 71, 72 y 73.—Coloreros, á las tres y media de la tarde.

Constructores de bragueros, á las cuatro menos cuarto.

Idem de velámenes para buques y toldos, á las cuatro.

Corseteros, á las cuatro.

Cuberos, á las cuatro.

Constructores de cochillos, á las cuatro.

Doradores sin tienda, á las cuatro y cuarto.

Encañadores, á las cuatro y media.

Escultores, á las cinco menos cuarto.

Esmaltadores y engastadores de piedras falsas, á las cinco menos cuarto.

Puerto de Sevilla

Movimiento de buques en el día de hoy: Entrados: El vapor español Bravo.

Salidos: Vapor español Miguel Saena, de 625 toneladas, capitán Martí, con carga general para Faro, Londres y escala; Sillan, de 1.213 toneladas, capitán Vickers, con cargamento de mineral de cobre, para Goole; el Santa Ana, de 1.537 toneladas, capitán José Heredia, con carga general, para Marsella.

Despachados: Bergantín italiano Angiolina B., de 12 toneladas, capitán Pini, en lastre, para Huelva; Cabo Prior, de 969 toneladas, capitán José Lopez, con carga general, para Cádiz; Montañés, de 745 toneladas, capitán José Arqueta, con carga general, para Cádiz; Asturias, de 862 toneladas, capitán Lanza, en lastre, para Mazagán.

Noticias: Estanoche entran en nuestro puerto los bergantines Sirena, Minerva y Joan Pepita.

—Ha entrado de la mar á las ocho y 20 de la mañana, la barca Regina.

Esta madrugada subirá á nuestro puerto. —El Bajo de Guita ha hecho su acostumbrado recorrido hasta Bonanza. —Durante el pasado mes de Setiembre han entrado en el puerto de Sevilla 48 vapores, correspondiendo por nacionalidad á España 33, á Inglaterra 9, á Noruega 2, á Dinamarca 2 y á Alemania 1.

—Esta misma tarde ha empezado á descargar el vapor español Bravo.

—El Cabo Prior termina mañana de cargar é inmediatamente zarpará para Cádiz.

—A las 4'15 de la tarde fundó en Puerto Parra el Sancti Petri.

—Son esperados en nuestro puerto con cargamento de carbón los vapores Carlo y Corzo.

—Han quedado contratados los barcos que han de dedicarse este año á cargar en nuestro puerto las naranzas.

El primero que vendrá á recibir dicho cargamento, llega al próximo día 15, es noruego y se llama Uno.

Boletín comercial

Mercado de aceites Existencia anterior: 500. Entradas hoy: 500 arrobas nuevo: Precio Nuevo, de 00 á 60'1/2.

Mercadería Reses cotizadas en el día de hoy: 1 toro, 9 bueyes, 15 vacas, 0 novillos, 8 terneros, 3 carneros, 0 machos, 113 ovejas, 0 cabras.

Preios para el entrado: Toros, bueyes y vacas de 1'65 á 1'75; novillos, terneros crudos y añejos de 1'70 á 1'88; terneros de 1'80 á 1'90; vacas, machos, ovejas y cabras de 1'15 á 1'30.

Preios al público: Reses mayores de 1'20 á 1'40; ternera de 1'00 á 1'00; carnero, zascas, oveja y cabra de 1'15 á 1'60.

Mercedes de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios reales, medida ó peso. Lists various grain types and their prices.

Imp. DE EL NOTICIERO SEVILLANO

Invitación para participar á la próxima GRAN LOTERIA DE DINERO

500,000 MARCOS ó aproximadamente Pesetas 800.000. List of prizes and terms for the lottery.

Marcos 11,618,400 ó sean aproximadamente Pesetas 19,000,000. Details of the lottery prize structure.

CÁPSULAS MATHEY-CAYLUS de Copaiba, Cubeba y Sándalo. Males Secretos Enfermedades de la Vejiga.

SAN JOSÉ Panadería y Pastelería. Casa especial para la elaboración de pan de Viena.

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA. Línea regular de vapores. El citrato de Magnesia Bishop.

La casa MATIAS LOPEZ MADRID-ESCORIAL. Fabrica siempre las mismas excelentes clases de chocolates.

Línea regular entre Cádiz é Italia. Para GENOVA, LIORNA, NAPOLIS, MESSINA y PALERMO.

Se arrienda en módico precio la casa calle Pablos, núm. 11. Se arriendan espaciosos almacenes en calle Oriente núm. 20.

CONSULTA DE Males Especiales. GABINETE MÉDICO-AMERICANO. CURA EN 2 DIAS. Se arrienda el principal con sus piletas proporcionales a la casa calle San Vicente, núm. 22.

Este resistencia alguna, y con violencia, aún cuando comprendí que más que de su voluntad dependía de sus hábitos, me arrastré fuera de aquel recinto, murmurando con voz bronca: —El juez te espera.

Grító con fuerte voz pidiendo socorro, y nadie me contestó la primera vez. Volví á gritar, y entonces del fondo de aquel aposento, lindante con el que yo ocupaba, me contestó un hombre, con acento tan terrible, que me estremeció. Era, sin duda alguna, mi padre adoptivo el que hablaba.

—Dí la verdad, niña; observa que te expone en tan temprana edad á ir á la cárcel, á un calabozo oscuro, del cual es muy posible que no salgas en mucho, mucho tiempo... Vamos, sé sincera, dime cuanto sepas y te compararemos una sayita que te abrigue, y te daremos bien de comer, y tendrás una cama tan blanda como no la has conocido en tu vida, ni puedes imaginártela.

que me prendió, dije á aquel juez la verdad entera, sin añadir ni quitar una palabra. Parecióme que escribía un hombre cuanto yo iba diciendo, y que á medida que adelantaba yo en mi relación y el otro en su escritura, la fisonomía del magistrado se dilataba con una sonrisa que tenía mucho de maliciosa y no poco de cruel ironía.

En la verdad, niña; observa que te expone en tan temprana edad á ir á la cárcel, á un calabozo oscuro, del cual es muy posible que no salgas en mucho, mucho tiempo... Vamos, sé sincera, dime cuanto sepas y te compararemos una sayita que te abrigue, y te daremos bien de comer, y tendrás una cama tan blanda como no la has conocido en tu vida, ni puedes imaginártela.